

NEUES KLÄRSCHLAMMAUSTRAGSYSTEM AUF DER KLÄRANLAGE MÜHLBACHTAL



Anlieferung des Klärschlambunkers im April 2022 Fotos: VGW

- Die Klärschlammmentsorgung unterliegt dem Abfall- und Düngerecht. Die neue Klärschlammverordnung fordert den Ausstieg aus der bodenbezogenen Verwertung für Kläranlagen. Im Zuge dieser zukünftigen Umstellung wurde eine Änderung bzw. Ertüchtigung des Klärschlammaustragssystems auf der Kläranlage Mühlbachtal erforderlich.
- Die ersten Überlegungen und Vorkehrungen entstanden bereits im Jahr 2019. Eine bereits bestehende Klärschlambunkerverteileranlage sowie ein Schlammsilo konnten im März 2020 im Raum Köln/Bonn besichtigt werden.
- Aus betrieblicher, wirtschaftlicher sowie technischer Sicht wurde sich für die Errichtung eines Klärschlambunkers mit anschließender thermischer Verwertung entschieden.
- Nach der öffentlichen Ausschreibung im Dezember 2021 wurde die Firma Verfahrenstechnik Schweitzer GmbH aus Neu-Anspach mit der Lieferung beauftragt. Im April 2022 wurde die Anlage geliefert und befindet sich zur Zeit im Probetrieb.
- Die Kläranlage steht interessierten Besuchergruppen während der Dienstzeiten nach telefonischer Vereinbarung unter 06772/3239 jederzeit offen. Über Ihren Besuch freuen wir uns.
Ihre Verbandsgemeindewerke

